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Ata da 614ª reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação de Sorocaba 1 

(CMESO), realizada em nove de agosto de dois mil e vinte e dois, a partir da fer-2 

ramenta virtual Google Meet, link https://meet.google.com/gor-xjxr-wvr. A reu-3 

nião iniciou-se às 09h10, sob a Presidência da Profa Dra Ana Paula Brito, que 4 

abriu os trabalhos agradecendo a participação de todos conselheiros presentes 5 

e registrando agradecimento a conselheira Priscila Cristina Gaspar Diogo por se-6 

cretariar a reunião e redigir a ata. I. EXPEDIENTE. Verificação das presenças. 7 

Confirmado o quórum a partir dos acessos ao recurso virtual, registramos a par-8 

ticipação na videoconferência dos conselheiros. TITULARES: Priscila Cristina Gas-9 

par Diogo, Alexandre da Silva Simões, Andrea Picanço Souza Tichy, Aparecida 10 

Ferreira da Silva Gutierrez, Rosangela Quequetto de Andrade Almeida, Joyce de 11 

Oliveira Campos, Marilia Maria Rodrigues de Almeida Barreto, Adriana Santos 12 

Pinto, Ana Paula Brito, Lauren Delgado Messias Caserta e Izaura Mendes Rosa 13 

Maganhato. Ausências justificadas dos Conselheiros e Conselheiras: Elaine Cris-14 

tina Nochelli Braz, Petula Ramanauskas Santorum e Silva e Valéria de Fátima de 15 

Moura Ferrette. O link de acesso foi tornado público juntamente com a pauta da 16 

reunião, disponibilizada no site do CMESO (www.cmeso.org), bem como foi com-17 

partilhado em grupos e redes sociais. A reunião foi ainda transmitida online atra-18 

vés do canal do CMESO no YouTube https://www.youtube.com/watch?v=S9cVO-19 

dAP5ZE. A Sra. Presidente Profa Dra Ana Paula Brito confirma presença do conse-20 

lheiro Denilson de Camargo Mirim. Leitura da Ata da Reunião nº 613 pela con-21 

selheira Andrea. Após a leitura da ata a Sra Presidente fez três observações: 1) 22 

Correção do valor de 22 milhões “Palavra Cantada”, 2) Aguardando e-mail sobre 23 

o cruzeirinho que seria enviado a presidência, 3) Com o envio dos programas e 24 

projetos da SEDU ficou entendido que haveria um novo prazo, ou seja, o reinício 25 

do prazo de 90 dias. 4) O conselheiro Alexandre e a conselheira Adriana confir-26 

maram as observações. 5) A ata foi aprovada por unanimidade pelos conselhei-27 

ros presentes com as alterações citadas. Palavra da Presidência. 1) A Sra. presi-28 

dente aproveitou a oportunidade para dizer da atualização do site com as últi-29 

mas atas e pediu o envio das atas faltantes para leitura e aprovação (Marília, 30 

Joyce). Solicitou que assim que recebermos as atas, que façamos e/ou assinemos 31 

o mais breve possível para que os documentos estejam atualizados no site. Re-32 

lembrou também sobre o módulo, um Orientador por escola, assunto este que 33 

foi pauta em atas anteriores. A conselheira Andrea solicitou que fosse colocado 34 
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como pauta para próximos encontros, pois assim teriam informações mais pre-35 

cisas inclusive dialogando com RH. 2) A presidente cita que não foram atualiza-36 

das as câmaras e as presidências, bem como se aguarda a posse dos novos con-37 

selheiros e conselheiras para atualizar estas questões no site. Essa atualização 38 

ainda não foi possível devido a saída de duas conselheiras e a necessidade de 39 

ajustes para a definição da presidência da câmara do ensino fundamental. Tam-40 

bém lembrou que as câmaras precisam se reunir quinzenalmente, e solicitou que 41 

a presidência das câmaras respeite o que está no regimento. 3) Comentou que 42 

o conselho tem o intuito de analisar as contas semestralmente, e que para isso 43 

elegeremos uma comissão para sabermos quais os parâmetros que orientarão 44 

os trabalhos das câmaras que farão a análise de prestação de contas. Se coloca-45 

ram a disposição para compor esta câmara: Parê, Ana Paula Brito, Joyce e An-46 

drea, além de pedir a indicação das demais câmaras. A conselheira Izaura se 47 

prontificou a representar a câmara do ensino médio e a conselheira Lauren pela 48 

câmara da Educação Infantil. A vice presidente Adriana  também se colocou a 49 

disposição. 4) A presidente comentou que recebeu da UNCME uma recomenda-50 

ção solicitando que os conselhos municipais de Educação elaborem um parecer 51 

e se manifestem, sobre a homologação dos currículos dos municípios. A presi-52 

dência encaminhará um ofício a SEDU solicitando informações sobre a homolo-53 

gação dos currículos de acordo com a BNCC e essa homologação precisa ser en-54 

caminhada ao conselho municipal para que se faça a análise e proceder com um 55 

parecer. 5) Acrescenta que não recebeu o ofício com a resposta do ofício da pa-56 

lavra cantada (Ofício CMESO 10/2022) e do cruzeirinho (Ofício CMESO 16/2022), 57 

bem como a publicação da nomeação da indicação do magistério público esta-58 

dual do Diretor de Escola Luciano Jesuíno Bezerra. 6) Em reposta ao ofício SEDU 59 

nº 1412/2022 que questionava a legalidade da Deliberação nº 03/2021, a presi-60 

dente informou que analisou junto com a vice-presidente Adriana as atas das 61 

reuniões e os decretos de nomeação dos conselheiros para verificar a composi-62 

ção do conselho na data da aprovação e observou que na ocasião algumas ca-63 

deiras estavam vacantes e que a referida deliberação foi aprovada pela maioria 64 

absoluta dos conselheiros titulares nomeados. Palavra da Vice-Presidência. 1) A 65 

Profa. Adriana Santos Pinto reintera a fala da presidente e acrescenta que foram 66 

buscar amparo jurídico para as respostas: OAB, sindicato. Cita as eleições do en-67 

sino superior e profissionalizante. Deseja um segundo semestre bem produtivo 68 

e conta com a participação de todos os conselheiros. Palavra dos membros. 1) 69 
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A conselheira Parê reintera o pedido da solicitação do secretário de que a reu-70 

nião seja realizada de forma presencial apesar de não conseguirmos fazer o pro-71 

cesso da transmissão. Sugeriu que poderíamos até gravar e depois disponibilizar 72 

a gravação, algo que precisamos construir juntos. A prestação da LDO inclusive, 73 

dos novos ingressos para o ano de 2023, estes são assuntos que estão na LDO e 74 

que já podíamos ter discutido. Que já estamos caminhando para a LOA e traba-75 

lhando para 2023. Solicitou que encontremos uma mediação nisto e que faça-76 

mos a reunião no presencial. Pensarmos juntos em algum tipo de registro para 77 

divulgação da reunião. Pede que se aprecie essa solicitação com um pouco de 78 

atenção. 2) Curriculo: está acompanhando, as formações já estão acontecendo, 79 

solicita o oficio da homologação sobre o currículo e aguardar para dar encami-80 

nhamento. A presidência concorda que estamos um passo atrás e que é impor-81 

tante participarmos e tomarmos ciência que é uma incumbência do conselho 82 

também. 3) Questão da nomeação da rede estadual já foi encaminhada e está 83 

monitorando para que saia o mais breve possível. 4) O conselheiro Alexandre 84 

observou os muitos questinamentos neste momento e pede para o colegiado 85 

manter as suas pautas. Palavra da Comunidade. 1) Sem manifestações II. OR-86 

DEM DO DIA. 1. Análise do Caderno de Programas e Projetos da SEDU/2022 87 

pelas Câmaras da Educação Infantil e do Ensino Fundamental. A presidente so-88 

licita que as câmaras procedam a análise. Sugere que continuemos com uma co-89 

missão única, infantil e fundamental, e que já está sendo contado o tempo, 90 

tendo visto já ter sido enviado ao conselho (90 dias para analisar e deliberar no 91 

colegiado). 2. Minuta de Lei que dipõe sobre serviços de transporte escolar gra-92 

tuito aos alunos matriculados na rede municipal de ensino de Sorocaba – Câ-93 

mara Plano de Metas do Compromisso Todos pela Educação. Ficou a incumbên-94 

cia de analisar a minuta, que foi elogiada na reunião, minuta esta produzida pela 95 

secretaria da educação. A conselheira Joyce relatou que a câmara não avançou 96 

nos trabalhos e que precisarão de nova reunião para continuidade. Membros: 97 

Joyce, Alexandre e Izaura. 3. Comissão de trabalho: orientações/procedimentos 98 

para análise de prestação de contas. Representantes das comissões, grupo que 99 

vai pensar procedimentos para análise das contas: Ana Paula Brito, Parê, Andrea, 100 

Izaura, Adriana, Lauren, Joyce e Alexandre. Câmara aprovada por unanimidade. 101 

4. Eleição: cadeiras referentes ao Ensino Superior e Ensino Profissionalizante. 102 

Eleição das cadeiras: Ensino superior e profissionalizante – Outubro vence o 103 

mandato da cadeira do ensino superior do conselheiro Alexandre, bem como da 104 
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cadeira do ensino profissionalizante que é do Professor Denilson. A presidência 105 

solicitou caminharmos com os procedimentos para a eleição apesar de estarmos 106 

em agosto, mas que é um processo bastante trabalhoso pois precisamos seguir 107 

os trâmites. Temos os dois últimos editais do ensino superior e do ensino profis-108 

sionalizante que podemos utilizar como referência, mas antes temos também 109 

que compor uma comissão de seis integrantes, seis conselheiros e conselheiras, 110 

que vão trabalhar nos trâmites da eleição. A presidente verificou quem poderia 111 

colaborar nesta comissão. Comissão eleitoral para cadeira do ensino superior: 112 

Parê, Izaura, Ana Paula Brito, Joyce, Marines, Adriana. Comissão eleitoral para 113 

cadeira do ensino profissionalizante: Parê, Izaura, Ana Paula, Priscila, Alexandre 114 

e Adriana. As câmaras foram aprovadas por unanimidade. 5. Posse da nova con-115 

selheira Maria Angelica, Decreto nº 27184 de 23 de Agosto de 2022, fica nome-116 

ada junto ao conselho municipal de educação de Sorocaba por notório saber, em 117 

vaga que se encontra aberta para livre nomeação por renúncia da conselheira 118 

Angelica Lacerda Cardoso, e fica também nomeada a suplente junto ao conselho 119 

municipal de educação de Sorocaba, Ana Paula Fernandes. Apresentação da 120 

nova conselheira, bem como do Diretor Luciano presente embora ainda não ofi-121 

cialmente, aguardando decreto para a posse. A presidente pediu ao conselheiro 122 

Alexandre a retirada dos conselheiros no site após suas saídas. Agradeceu a to-123 

dos pelos trabalhos, em especial a conselheira Priscila que nos ajudou neste dia 124 

de hoje III. ENCERRAMENTO. Nada mais havendo a ser tratado nessa data, as 125 

10h46, do dia 09 de agosto de 2022, a Sra. Presidente considera encerrada esta 126 

614º reunião do conselho municipal de educação de Sorocaba, muito obrigada 127 

a todos e todas. Nada mais havendo a relatar, eu, Priscila Cristina Gaspar Diogo, 128 

secretária da reunião, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, seguirá 129 

assinada por mim e pelos demais presentes. 130 
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